

22.11.2022 um 17:45 Uhr

hr4 ÜBRIGENS



Ein Beitrag von
Michael Becker,
Evangelischer Pfarrer, Kassel

Diese Welt ist nicht alles

Heute ist ein besonderes Datum: 22.11.22. Das ist wie ein kleiner Zauber. Man hofft, dass die Zahl Glück bringt. Das Leben soll nicht einfach nur das Leben sein. Da soll noch mehr sein. Mehr an Glück als nur der Alltag. Einer 13 gehen manche lieber aus dem Weg. Ein 22.11.22 aber verspricht etwas Magie. Die brauchen wir. So vieles in den vergangenen Jahren war grau und bedrückend. Viele schlepten sich mehr durchs Leben; die Sorgen sind riesengroß geworden. Da tut ein bisschen Zauber gut.

Das Leben soll mehr sein als das Leben. Es soll auch ein wenig glitzern, damit wir staunen können. Es soll noch eine heile Welt sein - mitten in dieser Welt. Die Sehnsucht war es, die Menschen damals zu Jesus brachte. Sie wollten nicht reicher werden oder kraftvoller. Sie wollten Trost und etwas Wärme in der kalten Welt. Das bekamen sie. Jesus schaute sie an und sagte leise: Selig sind, die da Leid tragen; denn sie sollen getröstet werden.

Mit diesen Worten begann eine andere Welt mitten in dieser. Niemand wurde reicher oder gesünder. Aber ein Zauber liegt in diesen Worten, der heißt: Diese Welt ist nicht alles. Es kann sein, dass uns heute oder morgen ein Mensch begegnet, der uns ein wenig Trost schenkt. Vielleicht sogar Liebe. Als schicke ihn der Himmel. Und mit diesem Menschen - und all den schönen Lichtern des Advent - ist auf einmal etwas himmlischer Glanz mitten in unserem Leben.

